

Georg Hunglinger Schirmherr und 2. Bürgermeister der Gemeinde Chieming

Das wertvollste Geschenk der Welt: Stammzellen spenden®



ARMELHOCH GEGEN BLUTKREBS! LASS DICH TYPISIEREN!



Feuerwehrhaus Hart

Sonntag, 10. November 2019, 10:00 – 15:30 Uhr 83339 Hart bei Chieming

DAS DORF HÄLT ZUSAMMEN - FÜR MONIKA, EINE VON UNS!

Bei der 60-jährigen Monika wurde Leukämie diagnostiziert. Sie braucht dringend eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden. Chiemings 2. Bürgermeister und Schirmherr der Aktion Georg Hunglinger und das ganze Dorf bitten alle zwischen 17 und 45 Jahren, die gesund und in körperlich guter Verfassung sind, sich als Stammzellspender typisieren zu lassen: Nur so haben Monika und viele andere Leukämiepatienten eine Chance. Denn das wertvollste Geschenk, das Sie machen können, ist Stammzellen zu spenden. Helfen Sie mit, das Leben von Monika und vielen anderen Patienten zu retten – lassen Sie sich in die weltweite Datenbank der Stammzellspender aufnehmen.

BITTE SPENDE ONLINE UNTER WWW.AKB.DE/SPENDEN ODER AN:

Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern IBAN: DE67 7025 0150 0022 3946 88 Verwendungszweck: Monika

Wir sind dringend auf Geldspenden angewiesen. Für Geldspenden stellen wir unter Angaben der Anschrift eine Spendenquittung aus.

In Bayern Stammzellen spenden - weltweit Leben retten.

